

WBO 女子世界チャンピオン誕生！悲願達成！

10月9日(日)、堺産業振興センターで行われた女子ボクシングの世界戦で、羽曳野市出身の好川菜々さん(堺東ミツジム所属)が、李恩恵選手を2-0の判定で破り、自身初の世界王座を獲得しました。昨年4月の世界タイトルでの敗戦後、夫でマネジャーの野上真司さんと、再び王座奪取に向け、海外にわたるなどのハードなトレーニングを続けてきました。以前の取材時に『やることはすべてやる。』と話してくれた菜々さん。夫と共に世界王座を狙い実現しました。悲願達成おめでとうございます。



剣道と歩んだ80年

高濱晴海さん(恵我之荘)が、スポーツ社会づくりへの長年にわたる功績などを認められ、「平成28年度生涯現役スポーツ賞」の“金賞”を受賞されました。高濱さんは8歳で剣道を始め、今年でその道80年。心身を鍛え、“継続は力なり”を見事に実践されました。(※同賞は「府民スポーツ・レクリエーションフェスティバル組織委員会」より贈呈されたものです。)



▲11月2日 市役所にて

第33回 陵南ふれあいフェスタ

9月28日～10月4日の期間で開催された同フェスタでは、市民カラオケ大会やクラブ発表会、作品展示など、みなさん日頃の練習の成果を存分に発揮され、約4,000人が陵南の森総合センターへ足を運んでくださいました。

(主催：陵南ふれあいフェスタ実行委員会)



努力と挑戦で掴んだチャンス

ミュージカルの本場、ブロードウェイ(ニューヨーク市マンハッタン)で、羽曳野市出身の日本人ダンサー、武島アイカさんが大活躍中です。武島さんは2年前、単身でニューヨークへ渡り、既に舞台やミュージックビデオなど11本に出演を果たしています。今後の目標は「アーティストビザの取得後が、本当のスタート。可能性の幅が大きく変わるので、『STOMP』への出演や、他にも挑戦したいことがあります。…」と、話してくださいました。



住みよい“まち”を目指して

10月21日(金)、海運クラブ(東京)で開催された「近畿国道協議会 総会・総決起大会」にて、北川市長が大阪府国道連絡会会長として、『道路関係予算の増額や自然災害に対応する道路整備』などを要望する決議文を発表しました。また、大会終了後も財務省主計局次長や国土交通省技監及び道路局長に対し要望活動を行いました。



おめでとうございます、結婚50周年

11月1日(火)、ホテル・アゴラリージェンシー堺で金婚祝賀会を開催しました。市在住の118組の“ベテランご夫婦”が参加され、楽しいひとときを過ごされました。金婚式の次は、60周年のダイヤモンド婚式に向けて、みなさま仲良くお元気にお過ごしください。



ナンバープレートは安全ですか？

10月15日(土)、羽曳野警察署管内防犯協議会により、自動車のナンバープレートの「盗難防止ネジ無料取付キャンペーン」が行われました。ナンバープレートが盗まれると、再交付などの煩雑な手続きが必要で、盗品は悪質な犯罪に使用される恐れがあります。盗難を“されない・させない”を心がけましょう。



自転車にも、ひったくり対策を

10月13日(木)、「全国地域安全運動期間」のキャンペーンとして、自転車の前カゴに取り付ける“ひったくり防止カバー”の配布を古市駅周辺で実施しました。羽曳野警察署管内防犯協議会やレディースアドバイザーの協力のもと、署長、市長とともに約150台の自転車に“安心”を装着しました。



PTA 連絡協議会小・中学校部会合同ソフトボール大会

10月16日(日)、同大会が石川スポーツ公園で行われました。多数の参加があり、熱戦の末、中学校Aチームが優勝しました。



秋の夜のお楽しみ

10月23日(日)、コロコロふれあいパークで「はびきののタベ」を開催しました。HIRO DANCE COMPANYによるダンスパフォーマンスで幕を開け、軽トラ市での買い物&お食事タイム、1年ぶりの「一夜限りのワイン&日本酒&梅酒バー」も大盛況でした。また、巨大スクリーンで上映した映画「パディントン」は、ストーリー展開にみんなはらはらドキドキ。締めくくりは銀シャリ(吉本クリエイティブエージェンシー)のお笑いライブで会場は笑い声に包まれました。



第2回わたしの初恋ドーナツコンテスト

10月29日(日)、藤井寺駅北交流広場で同イベントが開催されました。出場者(全10店)がそれぞれの「初恋」をイメージし、製作したドーナツで腕を競うこの企画。昨年は羽曳野市で実施し、今回は藤井寺市にて第2回目の開催となりました。当日は、藤井寺のハロウィーンイベント「デラハロ」との同時開催のため、かぼちゃの着ぐるみや魔女の衣装に身を包んだ子どもや大人の行列が見られ、更に会場内の雰囲気盛り上がりしました。



緑の少年団、各地で活躍

10月16日(日)に開催された「ふれあい健康まつり」では、緑の募金活動やチューリップの球根の無料配布を行いました。10月30日(日)、淡輪小学校(岬町)で交流集会を行い、他市町の仲間たちと、活動を報告し合いました。11月5日(土)、「駅前花いっぱい活動」で市内の3駅(高鷲駅・古市駅・上ノ太子駅)がパンジーで華やかに彩られました。



助け合いの精神を伝えたい ~しめなわ注連縄づくり~

11月6日(日)、蔵之内町会のメンバー20人で、今年収穫したもち米の藁を使い、「注連縄」を作りました。同町会では「若い方が、日本の伝統に触れる機会となれば。」などの思いから、昨年から注連縄づくりを始めました。この注連縄は、12月末から1年間、日吉神社に掲げられます。



いろどり豊か「酉」の土鈴づくり

誉田八幡宮で、来年の干支「酉」の土鈴の製作がピークを迎えています。「夜明けの時を告げる鶏は、不安な闇を払い、夢や希望にあふれる新しい一日の始まりを呼び込む縁起の良い生き物」と、話す中宮司。希望に満ちた年になることを祈念し、全部で2,000個が作製されます。



しんかい りお
新開 莉緒ちゃん <西 浦>
母親の沙紀子さん 撮影
平成28年10月16日生まれ
私たちの所に来てくれてありがとう。
たくさんお出かけしようね!



おおやま さくらちゃん <高 鷲>
父親の徹さん 撮影
平成28年2月16日生まれ
笑顔で、元気に育ってくれることを願っています。



おおはら りんのすけ
大原 凜ノ亮ちゃん <栄 町>
父親の隆宏さん 撮影
平成28年1月4日生まれ
出発進行!いっぱいドライブ行こうね!

こんにちはあかちゃん